

nachschau

Stiftung Marktwirtschaft (1)



Die Veranstaltung bei der "Stiftung Marktwirtschaft" war unglaublich interessant, gut organisiert und vortrefflich moderiert.

Der Bundesumweltminister hat übrigens – anders als vorgesehen – nicht nach seinem Vortrag die Veranstaltung verlassen, sondern blieb tatsächlich und dankenswerterweise bis nach meinem Vortrag! Ein Albtraum für alle Assistenten und Büroleiter: er hat kurzerhand seine komplette Terminplanung über den Haufen geworfen, blieb einfach 1,5 Stunden länger und hat noch aktiv mitdiskutiert. Einfach fantastisch!

nachschau

Stiftung Marktwirtschaft (2)



nachschau

Begegnung mit Minister Röttgen

